

Vecinos denuncian que plaza ubicada en el sector sur lleva meses a oscuras

Acusan que el espacio es utilizado por consumidores y personas en situación de calle.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

En el sector sur de Iquique, vecinos denuncian que la plaza ubicada a un costado de la parroquia San Alberto Hurtado, en el polígono de avenida Salvador Allende, calle Manuel Balmaceda y avenida La Tirana, lleva meses a oscuras, a raíz que las luminarias de este espacio público se encuentran apagadas, provocando que en la zona se generen una serie de incivilidades.

“Varios jóvenes, muchos de ellos me atrevería a decir menores de edad,



GERMÁN POZO

MUNICIPIO HIZO UN LLAMADO A REPORTAR INCIVILIDADES Y FALLAS DE LAS LUMINARIAS AL TELÉFONO GRATUITO MUNICIPAL 1520

se juntan en la plaza a tomar y fumar marihuana por las noches, especialmente los fines de semana. Además, ante la oscuridad de la plaza, se han instalado algunas personas en situación de calle a dormir, quienes hacen sus necesidades ahí mismo junto con dejar basura entrem-

edio de las plantas (...) Siempre sacaba a pasear a mis perros por acá, pero ahora voy para otros lados ya que a uno le da miedo que le pase algo”, comentó Ricardo Tapia, vecino del sector.

Mariela Prieto, quien reside en los departamentos cercanos a la plaza, aseguró que una vez la trata-

ron de asaltar en el lugar. “Unos chicos, se veían jóvenes, se acercaron a mí para pedirme fuego. A pesar de que se los presté, no me lo querían devolver. Al intentar pedirselos de vuelta, junto con agarrarme a garabatos, me señalaron que si seguía insistiendo me iban a apuñalar. Me

mostraron un cuchillo incluso. Ante esto, decidí dejarles el encendedor e irme”.

La iquiqueña exigió más seguridad en la zona. “Tienen que partir por lo básico: reparar las luminarias. Llevan meses sin funcionar. Junto a eso, creo que debe haber mayor pre-

sencia policial y fiscalización en la plaza. Si bien se ven patrullas de Carabineros o de seguridad ciudadana pasar por la avenida La Tirana, estas pasan sin percatarse que la plaza se está transformando en un nido de la delincuencia”.

Desde el Municipio de Iquique declararon que han tomado conocimiento de la situación del sector, asegurando que cuadrillas de la Dirección de Aseo y Ornato, quienes se encargan de las luminarias, realizarán las reparaciones correspondientes para que la plaza vuelva a estar iluminada por las noches.

Respecto a la seguridad, hicieron un llamado a los vecinos a denunciar las incivilidades a la línea gratuita municipal 1520.

“Inspectores efectúan patrullajes preventivos por toda la comuna. Sin embargo, es necesario denunciar (...) De esta forma, podremos llegar oportunamente”.

CORTE DE APELACIONES DE IQUIQUE

Corte de Apelaciones denegó liberos a